

STADTALK!

Die Live-Talkshow

Medienmitteilung, 19. August 2024

Tristan Heinemeier und Ursula Eichenberger am Donnerstag, 29. August zum Saisonauftakt im StadTalk

Als Tristan 8 Jahre alt war, entdeckte man bei ihm einen grossen Hirntumor. Nach der Operation verlor der Junge alles, konnte nicht mehr sprechen, schreiben, essen und laufen. Schritt für Schritt hat er sich ins Leben zurückgekämpft. Gemeinsam mit der Buchautorin Ursula Eichenberger, die ein Buch über ihn geschrieben hat, erzählt der heute 18-Jährige seine unglaublich eindrückliche Geschichte.

Moderation: Michael Zollinger

**Der StadTalk am Donnerstag, 29. August um 19:00 im Museum Schaffhausen am
Lagerplatz 9 in Winterthur / Bar ab 18:00**

Eintritt: Fr. 15.-, Mitglieder: freier Eintritt / Reservationen sind nicht möglich

Infos zum weiteren Programm bis Januar 2025 und alle Podcasts: www.stadtalk.ch



Die weiteren Talks bis Januar 2025:

26. September: Priscilla Schwendimann, LGBTQ-Pfarrerin

31. Oktober: Rolf Sonderegger, CEO Kistler Gruppe

28. November: Massimo Aliotta, Secondo-Anwalt

30. Januar: Severin Dressen, Direktor Zoo Zürich